



L'association « Chaleurs du Monde » et la Section Lyon 3^e 6^e de la Ligue des Droits de l'Homme
sont heureuses de vous inviter

le 22 Octobre 2008 à 19H30 à la Mairie du 3e arrondissement de Lyon

à une grande Conférence dont le thème est :

"La Culture, un ciment entre les hommes, un ciment entre les peuples"

A la suite du discours d'introduction de Monsieur le conseiller délégué aux droits à la citoyenneté du 3^e arrondissement, Roland Jacquet, quatre intervenants se succéderont pour apporter leur éclairage sur le sujet en l'abordant sous différents angles : Cédric Dan, Sébastien Bruas, Chantal De Santis et Yvon Deschamps.



Cédric Dan, président de l'association "Chaleurs du Monde" et également de "Conscience Collective", oeuvre depuis 2003 à la découverte de toutes les cultures du monde par le biais d'évènements tels que "le tour du monde en 80 saveurs", des expositions de photos, de peintures etc... Il nous montrera comment au travers des actions de son association, les gens de toutes nationalités peuvent se rencontrer et s'enrichir mutuellement du fait même de leurs différences culturelles.



Sébastien Bruas, auteur et comédien, formé au cirque à l'Ecole Fratellini puis par Gérard Fasoli aux techniques aériennes, a créé en 2000 la Compagnie "Lunatic" puis en 2003 "Le Nadir". C'est avec cette compagnie qu'il crée d'abord deux spectacles de cordes avec Romulo Pelliza, "Ex Madame V" en 2003, puis "Apnée" en 2005, enfin "Omnia Palace" en 2006. Il exposera en commentant son parcours artistique les rencontres qu'il a faites, les pays qu'il a découverts et sa conviction profonde que le langage culturel est universel.



Chantal de Santis, professeur des écoles retraitée, intervenante auprès des stagiaires du Parcours International de l'IUFM sur le thème "Eduquer à l'humanité dans son unité et sa diversité, tout en tenant compte des disciplines variées du programme scolaire". Son action, basée sur le respect de l'autre, la lutte contre toute forme de xénophobie, lui fit obtenir les Palmes Académiques en 2005. Convaincue que la connaissance de la Culture de l'Autre rapproche les peuples, elle parlera de son expérience au sein de l'Education Nationale, puis informera sur ses activités actuelles qui ont toujours le même objectif.



Yvon Deschamps, Conseiller Régional Rhône-Alpes Délégué à la Culture, nous exposera quant à lui les grands axes d'action de la politique culturelle régionale, en quoi celle-ci favorise l'égal accès de tous à la culture et par voie de conséquence est un facteur d'ouverture d'esprit et d'enrichissement personnel et collectif grâce à la découverte de l'autre, des autres.

Remerciements à Monsieur Thierry PHILIP, maire du 3e arrondissement, à Messieurs Roland JACQUET et Pierre HEMON, élus de l'arrondissement, et à toute l'équipe de la mairie du 3e, sans lesquels l'organisation de cette conférence serait impossible.

Remerciements également à Monsieur Daniel HULAS, président de la Maison de l'Europe, qui nous apporte le soutien de son association dans notre action.